
 

Ausschussmitglied Durstewitz weist noch einmal darauf hin, dass die Beleuchtung 
der Nebenstraßen der Hauptstraße durch die dort noch stattfindenden 

Tiefbauarbeiten beeinträchtigt ist. Er bittet darum zu prüfen, dass die 

Verkehrssicherheitspflicht hier nicht beeinträchtigt wird.  

 

Herr Witt sagt, eine Überprüfung der  Straßenbeleuchtung in den Nebenstraßen zur 

Hauptstraße zu. 
 


